

BAB V

PENUNTUP

1. Kesimpulan

Berdasarkan Kuliah Kerja Praktek (KKP) yang telah dilaksanakan penulis selama kurang lebih satu bulan diperoleh kesimpulan pada divisi redaksi, yaitu proses produksi sebuah koran yang siap terbit memerlukan proses yang cukup panjang.

Dimulai dari kegiatan rapat bersama yang didalamnya membahas penentuan topik dan tema berita yang akan diliput selama satu minggu kedepan, hingga evaluasi harian guna mengetahui letak kesalahan maupun sejauh mana kemampuan wartawan dalam membuat sebuah berita, pada dasarnya masing-masing anggota redaksi sudah melaksanakan tanggung jawab atas divisi atau bidang yang dijalankan. Peliputan yang dilakukan secara terperinci sehingga dapat menghasilkan data atau berita yang akurat dan benar.

Pesatnya teknologi juga sangat berpengaruh dalam proses produksi koran sehingga koran dapat menghasilkan hasil sesuai keinginan dan semakin baik.

Secara keseluruhan divisi redaksi sudah menjalankan setiap proses produksi beritanya sesuai antara teori dan praktek. Selama mengikuti kegiatan Kuliah Kerja Praktek, penulis dapat menerapkan teori yang didapat selama perkuliahan sesuai dengan apa yang dilaksanakan selama melakukan kegiatan Kuliah Kerja Praktek dengan baik.

2. Saran

Setelah melaksanakan proses Kuliah Kerja Praktek selama satu bulan di Radar Bangka, penulis mendapatkan banyak ilmu dan pengetahuan tentang proses produksi surat kabar harian Radar Bangka.

Kreatifitas, karakteristik hingga segmentasi pembaca masing-masing wartawan ataupun koran memang merupakan hak setiap media atau institusi yang menjalankan. Namun, mungkin Radar Bangka harus melakukan koreksi terhadap hasil yang telah dikerjakan guna memperbaiki hal-hal yang kurang agar terbitan selanjutnya mengalami dan mendapatkan perkembangan yang lebih baik dari sebelumnya. Radar Bangka juga harus menyusun strategi untuk membuat koran produksi lebih menarik pembaca agar dapat bersaing dengan surat kabar lain, bahkan menjadi koran nomor satu di Bangka Belitung.